



Monseigneur Charles **Morerod**
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monsieur l'abbé Pascal **Desthieux**
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès
le 10 juillet 2017 de

Monsieur l'abbé
Pierre GANNAZ

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa
75e année et la 47e année de son sacer-
doce. Il a été prêtre auxiliaire au sein de
l'archiprêtré St-François de Sales (aumônier
et professeur au Collège St-Louis, à Cor-
sier, et aumônier à l'externat «Les Glacis»,
à Genève) de 1984 à 1992. En 1992, il était
aumônier de l'Hôpital de Loëx et égale-
ment, dès 1993, aumônier à la paroisse du
St-Esprit (Hôpital cantonal) jusqu'en 1997.
De 1995 à 2011, il était aumônier du Foyer
St-Paul ainsi qu'aumônier de l'Hôpital de
gériatrie de Genève de 1997 à 2011.

La messe de sépulture sera célébrée le
lundi 17 juillet en l'église Saint-André
d'Annemasse (France) à 10 heures.